Hélène Kaffes, chevalier des Arts et Lettres

Saint-Péravy-la-Colombe, Jérôme Bloch, conseiller à tre décennies, exaltante la Direction régionale des affaires culturelles du Centre-Val de Loire, a remis les insignes de chevalier des Arts et des Lettres à Hélène Kaffes, présidente des Amis de l'orgue de Saint-Péravy.

Elle est née en Beauce, dans une modeste maison à Heurdy, un lieu-dit de Boulay-les-Barres. Avec la Seconde Guerre mondiales, elle a appris le don de l'engagement du partage et de la transmission.

Dimanche, à l'église de « J'ai eu une vie professionnelle de plus de quadans l'univers feutré et cordial des fêtes et cérémonies, et au cabinet du maire de ma chère ville d'Orléans », a mentionné Hélène Kaffes. « J'ai eu le bonheur de côtoyer les maires, de M. Secrétain à M. Grouard, des personnalités élues, des personnalités des villes jumelles de tant de pays. »

> Elle a indiqué avoir des pensées à ses parents qui lui ont enseigné les valeurs fondamentales du respect, de l'engagement,



du partage de la transmission, « à ma sœur défunte qui me vit me passionner au soir de ma retraite professionnelle, pour la construction d'un orgue à Saint-Péravy, d'une école, de concerts annuels. Quelle idée folle!»

S'adressant aux membres de l'association : « Cette belle distinction m'enveloppe de joie, vous le savez, elle m'oblige et m'obligera toujours car j'en mesure la responsabilité, le rayonnement, Je vous la dédie et je donne à chacun de vous un fil de cet insigne ».